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1. Вставьте пропущенные орфограммы, объясните их правописание:
Гра.. атика, с..нтаксис, пунктуац..я,су..икс, приста..ка, инт..нац..я, м..рфема, кла..ификац..я, л..гическое ударение, слов..образование, одн..к..ре..ые слова, л..ксическое значение,  черед..вание звуко.., редукц..я, с..нонимы.

2. Восстановите правило:
1.      После                                под ударением пишется: 
а) в окончаниях                                                   ,  например: блиндажом, метражом, монтажом, муляжом, пажом, стеллажом, мячом, параличом, шалашом, клещом, плющом, межой, свечой, левшой, пращой (ср. безударные окончания: пейза́жем, прести́жем, тонна́жем, хронометра́жем; пла́чем; апа́шем, плю́шем; о́вощем; ба́ржей, да́чей, но́шей, пи́щей);
б) в                                           имен прилагательных, например: чужого, большого (ср. безударные окончания: ры́жего, хоро́шего) ; 
в)  в                                         имен существительных: -ок (должок, крючок, пастушок, борщок) , -онок (медвежонок, волчонок, лягушонок) , -онк-а (книжонка, клячонка, душонка) ; 
г) в суффиксах                                                                     : -ов- (ежовый, чесучовый, грошовый, хвощовый, ножовый) , -он (с беглым о: смешон); 
д)  на конце (в суффиксах)                                                        , например: свежо, горячо, общо, хорошо. 
2.      После шипящих под ударением пишется е (ё), хотя произносится о:
 а) в окончаниях личных форм                                 , например: лжёт, течёт; 
 б) в глагольном                       -ёвыва-, например: размежёвывать, выкорчёвывать, затушёвывать; 
в) в суффиксе отглагольных                   -       ёвк-, например: размежёвка, корчёвка (но: ножовка) ; 
г) в суффиксе                                              - ёр, например: стажёр, тренажёр, ретушёр;
 д) в суффиксе                                         причастий -ённ-(-ён-), например: сражённый, орошённый, прекращённый, сражён, орошён, прекращён; в суффиксе отглагольных прилагательных -ён-, например: жжёный, копчёный; в словах, производных от слов данного типа, например: жжёнка, копчёности, тушёнка, упрощённость; 
е) в предложном падеже                                                 что: о чём, на чём; в словах причём, нипочём.
Примечание. В соответствии с общим правилом в мужских отчествах в 
форме                                   падежа под ударением пишется о – Кузьмичом, Лукичом, в безударном положении – е – Сергеевичем (Сергеичем).  Исключение – Ильичём (о Ленине). 
Гласные после ц 
1. После ц в                                  и суффиксах под ударением пишется о, без ударения е. Например: концо́м – па́льцем, купцо́в – торго́вцев, пальтецо́ – пла́тьице, берцо́вый – си́тцевый, окольцо́вывать – окольцева́ть. 
2. После ц в окончаниях и                                    пишется ы (в отличие от написания в корнях), например: бойцы, улицы, краснолицый, сестрицын. 
Примечание. В фамилиях гласные после шипящих и ц пишутся независимо от приведенных  правил, в соответствии с написаниями в официальных документах. Ср.: Пугачёв – Ткачов, Шишов – Чернышев, Солженицын – Ельцин, Те́лешов, Кара́ченцов.
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